

◆コミしん通信◆

最近の各地区のコミュニティ振興会の情報をお知らせします

<南部コミュニティ振興会>

～真夏の雪を体感！縄文の女神に挑戦！～

8月9日、地見っ子ふれあい協議会の事業で『最上のいいとこ体験』と題して、「新庄雪氷研究所」見学と「縄文の女神の焼き物」体験を実施しました。雪氷研究所では、防寒具を着て吹雪や降雪を体験し、南極の氷にも触れました。午後からは、舟形町で発見された国宝の「縄文の女神」のレプリカの焼き物を2時間かけて制作しました。



「縄文の女神」制作

<山寺コミュニティ振興会>

9月8日（日）午後三時から山寺地区全体の防災訓練を実施する予定です。頻度は少なくなったものの、未だに続く東日本大震災の余震。今年度は、山寺コミ振自主防災会と協力し、災害ガイドブックを活用した学習会、やけどや骨折の応急措置講習、さらに、物資部を中心に炊き出し訓練を予定しています。

訓練を重ねることで災害の被害を最小限にすることを目的に行いますのでご参加をお願いします。



山寺防災訓練

<松嶺コミュニティ振興会>

10月、11月には健康増進、地域交流を図るグラウンドゴルフ大会やスポーツ大会を予定。

また、今年度より毎年1月に開催していたコミュニティ文化祭を11月に開催予定です。一緒にスポーツの秋、文化の秋を楽しみましょう。

地域の皆様の参加をお待ちしております。



グラウンドゴルフ大会

<内郷コミュニティ振興会>

8月10日（土）に内郷地区ふれあい夏祭りを、内郷コミュニティセンター駐車場で行いました。実行委員の方々から頑張ってください、昨年度より豪華な内容にもなり、二倍近い参加者数があり大変盛り上がりしました。来年も開催しますので、ぜひご参加ください。

また、9月8日（日）午後内郷地区防災訓練が行われますので、ご協力よろしく申し上げます。



ふれあい夏祭り